



In English
on the
following
page



Ski Club International de Genève, section randonnées pédestres

Dimanche 11 mai 2025

Meyrin – La Plaine

(Canton de Genève)

Itinéraire: La Balade Viticole Rive Droite constitue bien plus qu'une randonnée à travers le riche vignoble genevois. Son tracé offre une surprenante diversité de paysages et permet de découvrir les villages magnifiques et préservés de la campagne genevoise. Le tout à deux pas du centre-ville.

Le chemin traverse les hameaux de Satigny, Bourdigny, Chouilly et Peissy constituent de beaux exemples de villages au charme certain et à l'architecture parfaitement conservée. Les points de vue sur la région genevoise sont aussi nombreux que saisissant.

Ensuite, dans le vallon de l'Allondon, nous traversons le hameau de Malval

Après un passage par le tranquille et pittoresque hameau perché d'Essertines, l'ambiance change encore radicalement lorsqu'on traverse le vallon du Roulave, un affluent de l'Allondon.

Le chemin traverse ensuite le vignoble de Dardagny, joli village dont le château peut être observé depuis le coteau de Dardagny, on traverse encore une fois les bois avant de se laisser surprendre par un méandre du Rhône situé une cinquantaine de mètres plus bas.

Le point d'arrivée, la gare de La Plaine, est à portée du regard. De là, nous pouvons regagner le centre-ville de Genève en une vingtaine de minutes avec le train. Balade viticole oblige, de nombreuses bornes d'information présentant les cépages cultivés dans la région ainsi que les techniques de cultures agrémenteront votre visite.

[Plus d'info sur le parcours en cliquant sur ce lien](#)

Durée de la marche et difficultés : environ 5 heures de marche ; dénivelé pos. 380 m, nég, 460 m ; 19 km ; niveau : FACILE mais LONG, chemin de randonnée. Bonne condition physique.

Équipement : chaussures de marche, sac-à-dos, bâtons (facultatifs), pique-nique, boissons, crème solaire, lunettes solaires, chapeau, protection contre la pluie et le froid.

Rendez-vous : 10:03 arrêt TPG Hôpital de La Tour

Transport : tram et train (tarif TPG)

Genève Cornavin dép. 09:46 Tram 18 direction CERN Arrivée 10:03 Arrêt Hôpital de La Tour

Retour : La Plaine : train 2x par heure au 23' et 53'. Durée du trajet jusqu'à Cornavin 21'

Frais : CHF 5.00 de taxe pour membres du Club, CHF 15.00 de taxe pour non-membres, plus le prix des billets TPG (à se procurer individuellement).

Inscriptions : Uniquement par courriel, à marett@sunrise.ch. Veuillez indiquer votre numéro de téléphone mobile pour d'éventuels changements de dernière minute.

Confirmation ou annulation : Si le temps est mauvais, la sortie sera annulée. Le jour précédant la sortie, j'enverrai un courriel aux personnes inscrites, afin de confirmer ou d'annuler.

Nota bene : La cheffe de course n'est pas une guide professionnelle. En vous inscrivant pour la course, vous confirmez avoir la forme physique pour ce niveau de randonnée et vous confirmez que vous avez une assurance accident et une assurance de secours en montagne (p.ex., REGA). La cheffe de course et le SCIG déclinent toute responsabilité en lien avec cette randonnée.

Cheffe de course : Marlyse ETTER DAM (tél. 076 398 03 61)



International Ski Club of Geneva, summer hikes section

Sunday, 11nd of Mai 2025

Meyrin – La Plaine

(Canton Genève)

Itinerary: The Right Bank Wine Walk is much more than a hike through the rich vineyards of Geneva. Its route offers a surprising diversity of landscapes and allows you to discover the magnificent and preserved villages of the Geneva countryside. All just a stone's throw from the city centre.

The path crosses the hamlets of Satigny, Bourdigny, Chouilly and Peissy are beautiful examples of villages with a certain charm and perfectly preserved architecture. The views of the Geneva region are as numerous as they are striking.

Then, we walk though in the Allondon valley, we walk through the hamlet of Malval.

After a passage through the quiet and picturesque hilltop hamlet of Essertines, the atmosphere changes again radically when you cross the valley of the Roulave, a tributary of the Allondon.

The path then crosses the vineyard of Dardagny, a pretty village whose castle can be observed from the hillside of Dardagny, we cross the woods once again before being surprised by a meander of the Rhône located about fifty meters below.

The arrival point, La Plaine station, is within sight. From there, we can reach the city center of Geneva in about twenty minutes by train. As a wine walk, many information boards presenting the grape varieties grown in the region as well as cultivation techniques will enhance your visit.

[More info on the route by clicking on this link \(French only\)](#)

Walking time and difficulty: about 5 hours of hiking; elevation gain/loss +380 m/–460 m; 19 km
difficulty level: EASY but LONG, hiking trail. Good physical condition.

Equipment: hiking boots, backpack, hiking poles (optional), picnic, drinks, sunscreen, sunglasses, hat, clothes protecting you from rain and cold.

Meeting at: 10:03 stop TPG Hôpital de La Tour

Transport: tramway and train

Genève Cornavin dep. 09:46 Tram 18 direction CERN Arrival 10:03 stop Hôpital de La Tour

Way back : La Plaine : train 2x per hours at 23' and 53'. Travel time to Cornavin 21'

Costs: Fee for club members: CHF 5.00, fee for non-members: CHF 15.00, plus the TPG tickets (to be bought individually by the participant),

Sign up: By email only, marett@sunrise.ch. Please let me know what kind of hikes you recently did. And please tell me your mobile phone number for possible last-minute changes.

Confirmation or cancelation: if the weather is bad, the outing will be cancelled. The day before the outing, I will send an email to those who signed up, to confirm or cancel.

Nota bene: The hike leader is not a professional guide. By registering, you agree that you are fit for this level of hike and that you carry insurance against accidents and mountain rescue (e.g., REGA). The hike leader and SCIG disclaim any and all liability for accidents related to this hike.

Leader: Marlyse ETTER DAM (tél. 076 398 03 61)